



# 高甫っ子

NO.2  
須坂市立高甫小学校  
文責

高甫小HPでもご覧いただけます

【学校教育目標】明日の日本をになう子ども たくましく かしこく ほがらかな 高甫っ子

## ご入学おめでとうございます ~入学式~

4月4日(木)、校庭の桜のつぼみが膨らむ中、始業式・入学式が行われました。大勢のご来賓の皆様と共に盛大にお祝いすることができました。高甫小学校のお兄さん、お姉さん、先生方、保護者の皆様、ご来賓の皆様に見守られて、新入生15名が高甫小学校に入学しました。学校長からは、「学校では、楽しく、みんなと仲よく、勉強したり遊んだりして、たくましく、かしこく、ほがらかな高甫っ子になってほしいこと」と、3つの「あ」についてのお話をしました。



**1つ目の「あ」は、「あいさつ」**です。「おはようございます」「ありがとうございます」を言える1年生になりましょう。あいさつをすると自分も周りの人も嬉しくなります。お父さん、お母さん、友だち、先生方、地域の方に自分から明るくあいさつをしましょう。

**2つ目の「あ」は、「ありがとう」**です。ありがとうは心を温かくする言葉です。ありがとうを言える人は、友だちがいっぱいでき、たくさん仲良くなれます。

**3つ目の「あ」は、「あんぜん」**です。学校に登校するとき、学校から帰る時、お兄さんやお姉さんと一緒に歩いたり、友だちと一緒に歩いたりします。みなさんが通ってくる途中には、狭い道や車が多く通る道があります。道を歩く時、渡る時は、十分に注意をして安全に気をつけてください。

大切なお子様をお預かりし、本校職員全員で全力を挙げて、子どもたちのために教育活動を推進してまいります。家庭と学校は、お子様の成長のために共に力を合わせ、地域のご支援をいただき、大切なお子様の育成をはかっていきます。どうぞよろしく願いいたします。

## 創立150周年記念 航空写真撮影

4月19日(金)の午前、創立150周年記念の航空写真を撮影しました。児童・教職員だけでなく、保護者・地域の皆さん・高甫保育園年長児さんと職員の皆さんのご協力をいただき、記念撮影を行うことができました。ご来校いただいた皆様には、ご多用中にもかかわらず、本校の150周年記念航空写真撮影にご参加いただきまして、ありがとうございました。今どきの航空写真はドローンを使って行いますが、高甫小(三色)の大判のビブスを着用して撮影しました。その後は、全校で記念撮影を行いました。記念すべき良き思い出になる写真として残っていきます。どんな写真ができあがるのか、とても楽しみです。この写真を使って、記念クリアファイルを作ります。

今年は、この航空写真をスタートに、高甫小学校の150歳を児童・教職員・保護者・地域の皆様と一緒に祝いをしていきたいと思っております。どうぞよろしく願いいたします。





## 命を守る ～交通安全教室～

4月10日（水）に交通安全教室が行われました。低学年（歩行）・中学年（自転車）・高学年（自転車）に分かれて、交通安全についてしっかりと学びました。須坂警察署及び須高交通安全指導員の皆様から、歩行や自転車の乗り方について、お話を聞き、実際に校庭や道路で指導をいただきました。また、本校東側信号機の横にあるお地藏さんについてのお話をし、「止まる」「見る」「待つ」を必ずして自分の命を守ることに、自分もまわりの人も悲しまないようにすることの大切さのお話がありました。国内でも、7歳児の交通事故が一番多いそうです。注意をしっかりと働かせ、自分の命は自分で守ることをご家庭でもぜひ重ねてお話ししていただきますよう、よろしくお願いいたします。



## ～避難訓練～

4月17日（水）に今年度第1回目の避難訓練を行いました。火災を想定した避難訓練でしたが、子どもたちは、緊急放送をしっかりと聞き、先生の指示に従って「おさない」「はしらない」「しゃべらない」「もどらない」の「おはしも」の行動を落ち着いて行い、避難することができました。また行方不明者が出た想定での捜索訓練も行いました。災害はいつ何時起こるか予測できません。毎年何度も訓練をして、体で覚えて行動ができるようにしていきます。



## 第1回授業参観・PTA総会 ありがとうございました

4月19日（金）、令和6年度第1回授業参観日・PTA総会・学級懇談会が行われました。保護者の皆様におかれましては、お忙しい中、ご来校いただきまして、ありがとうございました。新年度になり、新しい学年での授業の様子をご覧いただきました。また、学級懇談会では、学級の様子、学級運営、PTA活動についての懇談をしました。新年度のスタートにあたり、お子さんを真ん中にして、学校と保護者が手を取り合っ



て一緒に支援を行っていきたく思います。ご協力のほど、よろしくお願いいたします。また、どんな些細なことでも、担任や相談窓口（心と体：養護教諭田中、発達・心・学び：特別支援教育コーディネーター齋藤、学校教育・心・学び等全般：教頭・校長）へご相談ください。よろしく

お願いします。

PTA 総会は、久しぶりに体育館に参集して対面して開催いたしました。令和5年度 会長・ 副会長さんへ感謝状を贈呈させていただきました。大変ありがとうございました。協議では、令和5年度活動報告、令和6年度活動計画、会則改正が承認されました。子どもたちのために、日頃より PTA 活動にご協力いただき、大変ありがとうございます。今年度は150周年行事等でも大変お世話になりますが、どうぞよろしくをお願いします。



## 大きく育てね～ヤマメの放流～

4月12日（金）、「命の学習」として、4年生が11月からお世話をしてきているヤマメを鮎川に放流しました。高甫地域づくり推進委員会の皆様には、ヤマメの移動や放流、子どもたちへのお話や支援も含め、大変お世話になり、ありがとうございました。また、ヤマメの水槽の水は、プラス工業さんにお世話になりました。ヤマメの放流はイワナの放流から数えて今年で8年目になります。子どもたちは上流に向かって放流しました。秋から春まで、水槽の水換え、掃除、餌やり等をずっと行ってきていたので、「大きくなってね」「元気で育てね」と声をかけていました。放流した稚魚のうち、海までいき、1割程度が遡上してくるそうです。大きなサクラマスになるほど、育ててほしいです。自然の厳しさや命の大切さを感じた子どもたちです。



## 講談社 全国訪問おはなし隊

4月16日（火）、講談社の全校訪問おはなし隊が本校に来ました。1～4年生がキャラバンカーを見学したり、順番に本を借りたりして読みました。また、おはなしの会では、さんによる絵本や紙芝居の読み聞かせがあり、お話の世界に浸り楽しむことができました。素敵な時間を過ごすことができ、ありがとうございました。



## 第一回 児童総会

4月18日（木）、第1回児童総会が行われました。各委員会から年間活動計画の発表があり、質疑応答がされました。議案書はタブレットを使って確認をしました。今年は創立150周年の年ですので、児童会が主体となって創意工夫のある活動が展開されることを楽しみにしています。

## 第1回高甫ふれあい委員会から

4月23日（火）、第1回高甫ふれあい委員会が行われました。地域を代表するふれあい委員の皆様には、日頃より委員の皆様には、学校・児童・職員に対しても、温かく見守りご支援をいただいております。ありがとうございます。

今回は、北信教育事務所指導主事： 先生にお越しいただ

き、「熟議」を行いました。グループに分かれて、楽しく自己紹介をして、「高甫地域として、これからめざしていきたい姿」「そのために地域の大人たちや子どもたちはどのような取り組みができるか」について、おしゃべりをしましょうということでお話をしました。各グループからは楽しい会話や笑い声が聞こえ、高甫を愛する思いのお話がたくさんされていました。このような形式の会がとても良かったと好評でした。今後も子どもたちのために学校、保護者、地域がともに手を取り合っていけたらと思いますので、どうぞよろしく願いいたします。



### 「高甫っ子応援団」から

学校支援ボランティア「高甫っ子応援団」が4月からスタートしています。早速、4月から1年生の給食ボランティアをしていただいております。温かく子どもたちや学校を支えていただき、ありがたいです。



## <お知らせとお願い>

### 1 高甫小学校プール使用について

4月19日（金）PTA 総会の前、須坂市教育委員会から保護者に皆様へ、令和6年度も引き続き、豊丘小学校の水泳授業を高甫小学校プールで実施することについての説明がありました。6月の時期の実施となります。須坂市教育委員会からの説明資料「須坂市小中学校のプールのあり方について 提言書」が配付されましたのでごらんください。ご理解とご協力をお願いいたします。

2 連休中の過ごし方について 5月3日（金）から 5月6日（月）まで、4日間の連休になります。4月の入学や進級で環境が変わり、子どもたちも疲れがでてきているかと思えます。しっかり心身の充電をして、5月7日（火）にまた元気に会いましょう。また、お休み中は、交通事故やケガ等、十分に気をつけてください。